



GRAN PROTAGONISMO DEL CLUB DE ATLETISMO EL BONILLO EN LA GALA DE CLAUSURA DEL III CIRCUITO PROVINCIAL DE CARRERAS POPULARES DE LA COMARCA SIERRA DE ALCARAZ Y CAMPO DE MONTIEL

El pasado viernes 22 de noviembre la localidad de Bienservida acogió la Gala de Clausura del III Circuito Provincial de Carreras Populares SACAM, donde el Club de Atletismo El Bonillo obtuvo diferentes reconocimientos tanto a nivel colectivo como por parte de sus atletas a título individual. El Ayuntamiento de El Bonillo estuvo representado en esta gala por su Alcalde Presidente, Juan Gil Gutiérrez, por la concejala de deportes, M^a Feli Moreno Sierra, y por el teniente de alcalde Jesus A. Castellanos Mora, en un acto organizado por la Diputación de Albacete y en el que se reconoció la participación de los corredores y el esfuerzo de los municipios que han hecho posible esta edición.

El Club de Atletismo El Bonillo fue uno de los protagonistas destacados de la noche al recibir el galardón al Primer Equipo Local de todos los municipios pertenecientes a la Comarca Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel que participan en la competición, y también al subirse al tercer cajón del podio en la Categoría General por Equipos. A nivel individual, fueron galardonados Victoria Parreño GarvÍ, primera clasificada de la categoría General Veteranas Femenina; Almudena Gómez Martínez, vencedora en la categoría General Sub 25 Femenina; Iván Rodríguez Leal y





Cristian Blázquez Peinado, segundo y tercer clasificado respectivamente en la categoría General Sénior Masculino, y destacar que, en categoría masculina, cinco representantes del Club de Atletismo El Bonillo quedaron en el top 10 de la categoría general local: José Joaquín Serrano Flores, Francisco Espinosa Ramírez, Iván Rodríguez Leal, Juan Andrés Arenas Santos y Antonio Pérez de la Calzada; mientras que en categoría femenina fueron dos las atletas que terminaron el circuito entre las diez primeras clasificadas: Victoria Parreño Garvı́ y Almudena Gómez Martínez.

El circuito, que comenzó el 20 de enero en Balazote y finalizó el pasado 17 de noviembre en Alcaraz, ha contado con la participación de más de 4.000 corredores y ha incluido un total de 12 pruebas distribuidas en 11 localidades, entre ellas 7 carreras populares y 5 pruebas de Trail. Villamalea participó como prueba invitada en agosto, mientras que El Bonillo, además de San Pedro, Peñascosa, Bienservida, Casas de Lázaro, Ossa de Montiel, Vianos y Villaverde de Guadalimar formaron parte del itinerario.

Durante la gala, los alcaldes de los municipios participantes, junto a Gregorio Moreno, presidente de SACAM, entregaron los premios a los corredores ganadores en diversas categorías. Estos reconocimientos pusieron en valor tanto el rendimiento individual como el trabajo en equipo de los participantes en las pruebas del circuito. También hubo una mención especial para los más de 150 corredores que completaron al menos cinco pruebas del circuito, destacando su compromiso con el deporte rural.

